



Centre-Ville de Fecamp

Atelier Manager #7: Centre-ville, les citoyens ont la parole



Nous organisons le 10 avril, de 14h30 à 16h, la 7ème édition des Ateliers Managers en visioconférence en partenariat avec l'ANCT. Venez découvrir les témoignages d'élus, de techniciens et de spécialistes travaillant sur la participation citoyenne, qui vont vous présenter les ateliers participatifs qu'ils ont pu mettre en place.

[Inscription et Programme ici](#)

Projet de complexe cinématographique à Flers : Un nouvel espace culturel au cœur de la ville



Flers Agglo a récemment acquis le site d'un ancien supermarché, situé en plein cœur de ville de Flers, pour la création d'un complexe cinématographique de cinq salles. Ce projet, estimé à 4,75 millions d'euros, offrira environ 700 fauteuils et sera équipé pour accueillir les personnes à mobilité réduite.

Les travaux débuteront en janvier 2025 pour une ouverture prévue en septembre/octobre de la même année. Ce nouvel espace culturel s'inscrit dans une dynamique de revitalisation du centre-ville. Dans notre 8e baromètre, nous avons pu constater que 76% des français sont favorables à l'implantation d'un cinéma moderne en centre-ville.

[En savoir plus ici](#)

[8e Baromètre ici](#)

Un soutien financier pour moderniser les commerces du centre-ville de Laval

Depuis janvier 2023, Laval Agglomération a mis en place un fonds de soutien visant à aider les commerçants des centres-villes à entreprendre des travaux de rénovation.

Un an plus tard, 18 commerces ont déjà bénéficié de cette initiative, témoignant ainsi de son impact positif.

Le fonds, destiné à moderniser les boutiques et à attirer les habitants, contribue à apporter de l'attractivité au centre-ville dans un contexte économique difficile.



[Plus d'information ici](#)

Les jardins de pluie pour aménager les centres-villes de demain



Les jardins de pluie comme solution innovante pour la gestion des eaux pluviales, favorisant l'infiltration et réduisant le ruissellement.

Les jardins de pluie, des fosses plantées conçues pour recueillir l'eau, deviennent de plus en plus importants en hydrologie urbaine.

Cette technique offre de nombreux avantages, notamment son faible encombrement et son intégration aisée dans divers projets paysagers.

Ces bassins peuvent avoir un côté esthétique dans les centres-villes tout en développant la biodiversité. Connaissez-vous cette méthode de gestion des eaux pluviales ?

[Plus d'infos ici](#)

À découvrir également...

- Ouverture d'un nouveau concept-bar associatif à Guingamp ! [Lire ici](#)
- Lancement d'une boutique éphémère à Alençon ! [Lire ici](#)
- Besançon se prépare à intégrer des navettes électriques dans le cœur de ville ! [Lire ici](#)

Partagez-nous l'actualité de vos centres-villes

contact@centre-ville.org

Nos Partenaires



Facebook

Twitter

LinkedIn

Email